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実施に向けて更に検討することが適当である。

提案件名 商店街における市民朝市の開催

小売店後継者不足や郊外大型店の進出などにより、商店街では閉店や空き店
舗が増加し、衰退が進むことが懸念されている。
観光とコラボした地場産の野菜や果物、特産物などの販売を促進するため、
道の駅など販売センターの整備の要求が高まっている。
こうした施設が整備されることで、観光や農業などの振興、新たな雇用の促
進などが図られるが、客が郊外へ流れるため、商店街はさらに衰退していく
ことが心配される。
本市では３０年以上前から市役所駐車場で市民朝市が開催され、農産物や特
産品が販売されている。
近年、下町の惣菜など食べ歩きを中心とした商店街などが賑わいを見せてい
る。

日曜日、商店街通りで市民朝市を開催する。
地場産品や特産品を使用した数多くの食べ歩き店を展開する。
市外へ市民朝市を積極的にアピールし、多くの人を集める。

魅力ある商店街となり、まちが活性化する。
地場産品の消費が拡大する。
新しい商店が開業し、商業の振興が図られる。


